



みんなで元気・本気・勇気

平成30年 6月 4日 発行者 庭塚小学校長 渡邊かほる



「みんなで元気・本気・勇気をみせる」を目指し、4月からスタートした庭塚小学校！6年生を先頭に、子どもたちの頑張る姿があちこちでみられ、紹介しきれないくらいです。「学校だよりの作成が間に合わない。」と嬉しい悲鳴をあげています。今回「みつけた！みんなの元気・本気・勇気」特集として、一挙に紹介します。

なお、庭塚小HPもぜひご覧ください。子どもたちの学びの様子や学校だより（カラー）を載せています。「福島市学校ポータルサイト」で検索し「庭塚小学校」をクリック。携帯からもご覧いただけます。

みつけた！ みんなの 元気・本気・勇気⑧

「第34回全国小学生陸上競技交流大会県北地区予選会出場」

～6月2日（土）県営あづま陸上競技場～

庭塚小からは、6年吉田総一朗君が「6年男子100m」に出場しました。5組の3レーン。スタート時に、大きなスクリーンに映った総一朗君は、落ち着いた様子で格好よかったです。ピストルの合図と共に、風のように100mを走り抜けました。自ら出場を希望し、朝や放課後に真剣に練習した姿が、素晴らしいかったです。



【毎日 学校で真剣に練習】



【スクリーンに映った！】



【大きなストライドで走り抜けた！】



【指導の先生方と】

みつけた！ みんなの 元気・本気・勇気⑩

「前日の応援！ 友達のために、エール！」

大会の前日、総一朗君が練習している校庭に、5・6年生数名が駆けつけ、総一朗君へ大きな声でエールを送りました。友達を思う気持ちに感動です。

みつけた！ みんなの 元気・本気・勇気⑨

一年生
学校司書さんと二年生
「かえるの
がまくん」
の本三年生
地図づくり四年生
総合的な学習五年生
調理実習六年生
テストに集中

※ 保護者の皆様が掃除してくださったプールで、今週水曜日(6日)「プール開き」が行われます。保護者の皆様には、あらためて感謝申し上げます。子どもたちのために、プールをきれいにしてください、ありがとうございました。